
Wirbel um «Angie»
Beitrag von „Hagen“ vom 2. September 2005 um 13:21

Ich war gestern bei Angie. Wir wollten unseren Sohn mal ein bißchen an die Politik heranführen.

Naja. War 'ne flache Veranstaltung. Für eine Landeshauptstadt auch schlecht besucht.
Und sie war durch mehrere Reihen Zäune abgeschirmt. Nur das treueste Publikum dufte in die
erste Reihe. Ist das Bürgernähe?

Über das Programm kann man ja geteilter Meinung sein, aber verkaufen kann sie sich definitiv
nicht. So wird es schwer mit dem Kanzler werden...
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